

CAF fortalece su presencia en México con la firma de un nuevo acuerdo con BBVA México para apoyar al sector productivo

La línea de crédito otorgada por el equivalente en pesos mexicanos de USD 50 millones, forma parte del portafolio de instrumentos financieros que ofrece CAF a sus países miembros para reducir su exposición al riesgo por tipo de cambio.

(Ciudad de México, 20 de marzo de 2020)- CAF –banco de desarrollo de América Latina- y BBVA México firmaron hoy en Ciudad de México un contrato de línea de crédito por el equivalente en pesos mexicanos de USD 50 millones. Los fondos provenientes de esta línea, constituyen una fuente de financiamiento en moneda local que permite a CAF facilitar iniciativas enfocadas a promover la mejora de la productividad de pequeñas y medianas empresas, así como apoyar al sector microfinanciero.

Este acuerdo responde a la estrategia de CAF de diversificar sus fuentes de financiamiento y ofrecer a los países un portafolio de instrumentos que permita reducir su exposición al riesgo por tipo de cambio y ampliar su oferta de servicios a un segmento de empresas que requieren instrumentos diferenciados con alto impacto en el desarrollo. CAF viene incentivando el uso de este tipo de instrumentos desde el 2007, cuando se suscribió el primer convenio con BBVA México. Este es el tercer acuerdo de esta naturaleza que CAF suscribe con esta institución, alcanzando un total de USD 70 millones para financiamiento en moneda local.

Con esta línea de crédito, CAF fortalece su rol catalítico como agente de desarrollo al movilizar recursos de la banca privada para financiar iniciativas que resulten en la creación de valor económico, social y ambiental para mejorar el bienestar de la población y la productividad de México. Los firmantes que actuaron en la ceremonia fueron: **Emilio Uquillas**, representante de CAF en México, y **Juan Carlos de la Rosa Hernández** y **Gerardo Javier Ricaño Orozco**, por parte de BBVA México.

CAF -banco de desarrollo de América Latina- tiene como misión impulsar el desarrollo sostenible y la integración regional, mediante el financiamiento de proyectos de los sectores público y privado, la provisión de cooperación técnica y otros servicios especializados. Constituido en 1970 y conformado en la actualidad por 19 países -17 de América Latina y el Caribe, junto a España y Portugal- y 14 bancos privados, es una de las principales fuentes de financiamiento multilateral y un importante generador de conocimiento para la región. Más información en www.caf.com

CAF, Dirección de Comunicación Estratégica, prensa@caf.com

Encuétrenos en: Facebook: [CAF.America.Latina](https://www.facebook.com/CAF.America.Latina) / Twitter: @AgendaCAF